

恐竜を知る、学ぶ、作る！ 丹波竜フェスタ 2021 を開催



自作した恐竜のキーホルダーを眺める参加者の親子

11月28日、丹波竜化石工房ちーたんの館周辺で、恐竜に関する講演会やワークショップなどを行う「丹波竜フェスタ 2021」を開催しました。講演会では前期白亜紀の地層「篠山層群」から発見された新種のトカゲ化石などについて最新の研究結果を交えて紹介。また、恐竜を模ったキーホルダーや化石のレプリカ作りなどのワークショップは長蛇の列ができるほど盛り上がりました。

下三井庄地区農地・水・環境保全向上活動の会 みどり豊かなふるさと大賞を受賞



受賞を喜ぶ同会のみなさん

11月30日、第14回ひょうご水土里のふるさとフォーラムで、下三井庄地区農地・水・環境保全向上活動の会が兵庫県の「みどり豊かなふるさと大賞」委員長賞を受賞しました。農業者と非農業者の交流イベントを開催し、活力ある地域づくりを行っている点などが評価されました。

会長の畑義一さんは、「農業者の高齢化・後継者不足が課題。若い農業者を呼び込みながら、環境創造型農業に取り組みたい」と話しました。

往年のプロ野球選手が勢ぞろい！宝くじスポーツフェア ドリーム・ベースボール開催

11月28日、ブルーベリースタジアム丹波で、元プロ野球選手による市内小中学生への野球教室や、元プロ野球選手のドリームチームと地元選抜チームとの親善試合などを行うドリーム・ベースボールが開催されました。

野球教室の参加者は「テレビなどで見たことがある村田兆治さんに直接指導してもらえてうれしかった。教えてもらったことを今後の練習に活かしたい」と目を輝かせながら話しました。



元プロ野球選手の村田兆治さんから指導を受ける参加者

第2回新丹波猿楽座特別公演 新作能「尼比恵」を堂々披露！

11月20日、春日文化ホールで、第2回新丹波猿楽座特別公演が行われました。今回披露された新作能「尼比恵」は、役人が夢に現れた疫病封じの妖怪のお告げ通りにすると疫病が退散するという物語です。

コロナ禍の終息、疫病退散、無病長寿の祈りが込められた作品に、上演後の会場は大きな拍手に包まれました。



上演された新作能「尼比恵」